

Championnat départemental à Alés le 04/03/07

Samedi 03 Mars 2007, à Alès (GARD) était organisée une compétition départementale. La savate Nîmoise était bien représentée, comme d'habitude, par ses jeunes compétiteurs, Jennyfer ROS, Yann ROS, BOURGUIGNON Mathias, ANTERIEU Gaël, Nicolas LOPEZ, Loïc et Alexis ANTOINE, encadrés par leurs entraîneurs, Alain ROBILLARD, Didier BOURGUIGNON et Eddy ROS...

Une compétition organisée au Gymnase de TAMARIS, ponctuée d'un traditionnel goûter pour remercier et féliciter nos " jeunes savateurs" présents ce jour et les parents bien entendu.

Les résultats:

- Jennyfer ROS, une fois de plus se retrouvait face à des adversaires masculins, faute de "compétitrices". Elle a perdu son premier assaut face à un garçon de catégorie de poids et d'age supérieure (minime contre benjamine).La décision ayant été donnée après un extra round très serré de 30 secondes et surtout suite à un avertissement à l' encontre de Jennyfer pour coup "trop puissant en assaut"... Elle enchainait ensuite par un second assaut contre son fidel ami de club Mathias BOURGUIGNON, lui aussi minime, qu'elle gagna. Un assaut de bonne qualité pugilistique, bien stylé et respectant la règle du " controle de puissance" en assaut. Les deux tireurs ont été gratifiés d'une "médaille d'or" car, tous deux, ont perdu une fois dans leur "poule".

- Yann ROS , a été déclaré perdant dans son premier assaut, malgré sa domination évidente....Un assaut contre un jeune tireur de deux ans son aîné cependant. Il gagna son second assaut contre une charmante compétitrice fort courageuse et dynamique, qui lui donna bien du fil à retordre.

- Mathias BOURGUIGNON, devait s'imposer face au même adversaire qui l'avait emporté face à Jennyfer, et perdre son second assaut face à elle. L'important n'étant pas la décision qui était en faveur de Jennyfer, mais la qualité de l'engagement.

- Alexis ANTOINE a été récompensé par une médaille de bronze, pour ces deux assauts.

- Loïc ANTOINE, son frère, quant à lui a obtenu très largement la médaille d'or...faute d'adversaire. Il a cependant prouvé par un assaut de démonstration sa valeur offensive et technique !

- Nicolas LOPEZ, lui aussi remporta une très belle médaille d'or bien méritée pour la qualité et la réussite dans ses deux assauts lors de sa deuxième compétition.

Nous lui transmettons donc nos encouragements et bien entendu nos félicitations. Bien venu au club de "jeunes compétiteurs de la Savate Nîmoise".

- Gaël ANTERIEU, était lui aussi présent mais...comme bien trop souvent sans adversaire de son poids pour sa catégorie. Il faut dire que notre jeune minime a un physique impressionnant pour son âge. Bien affiné, aujourd'hui, avec ses 77 kg, il fera très certainement parti de l'élite des poids lourds de la Savate Nîmoise et pourra très rapidement être un bon sparring pour son aîné Benji.

Voir toutes les photos de cette journée en cliquant [ICI](#)